

Creceamos Contigo



BOLETIN INFORMATIVO CEP



PROBLEMA ANTERIOR: Los compañeros tienen que trabajar continuamente comprobando documentación en los filtros del Puesto Fronterizo Aeropuerto Reina Sofía – Tenerife Sur con deficiente iluminación.

INTERLOCUCIÓN (Julio 2018): *CEP TENERIFE – JEFATURA APTO. SUR Y JEFATURA PROVINCIAL*

RESULTADO: Se instalarán en breve en los filtros lámparas tipo flexo.



DESTINATARIO: Confederación Española de Policía (CEP)

En contestación al escrito de su referencia, de fecha 12 de los corrientes, sobre la falta de luminosidad en los filtros de control del Puesto Fronterizo Aeropuerto Reina Sofía, se participa lo siguiente:

La sustitución de las luminarias del citado Puesto Fronterizo es competencia de Aena.

No obstante, a fin de paliar dicha problemática, se ha optado por la instalación de lámparas portátiles (tipo flexo) las cuales potenciarán el grado de luminosidad de los puestos de trabajo.